



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 094
No.:

Le 11 mai 1987

VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES
À STANFORD, CALIFORNIE
LE 14 MAI 1987

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, participera, le 14 mai prochain, aux fêtes qui marqueront le centième anniversaire de la fondation de l'Université Stanford, en compagnie de M. George Shultz, secrétaire d'État américain, et de M. Bernardo Sepulveda Amor, secrétaire mexicain aux Relations extérieures.

Ces trois ministres chargés des Affaires extérieures prononceront devant d'anciens étudiants de l'Université et des invités d'honneur des discours sur les relations de l'Amérique du Nord avec les pays du Pacifique. Ce thème a été choisi en raison des rapports qui existent entre l'Université Stanford et la "Silicon Valley" de Californie, et aussi parce que cette institution a une importance primordiale dans les relations technologiques et économiques avec l'Asie. L'Université Stanford offre en outre un programme d'études canadiennes en pleine expansion.

M. Clark aura à cette occasion des entretiens bilatéraux et trilatéraux avec MM. Shultz et Sepulveda.